



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Klubobfrau **Ina Bergmann**

Donnerstag, 16. 10. 2014

Anfrage

an Herrn Bürgermeister Mag. **Siegfried Nagl**

Betrifft: **Parkscheinplicht für Rettungsautos**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl!

Nach einer Entscheidung des Landesverwaltungsgerichtes Steiermark, wonach auch für den Rettungsdienst eine Parkscheinplicht besteht und Strafen für unrechtmäßiges Parken in den Blauen und Grünen Zonen gerechtfertigt sind, wenn die Rettungsautos nicht unmittelbar im Rahmen einer Einsatzfahrt geparkt werden, ist unter den RettungsfahrerInnen große Unsicherheit entstanden.

Problematisch ist die so geschaffene Rechtslage insofern, als Kontrollorgane im konkreten Fall ja gar nicht in der Lage sind, vor Ort festzustellen, unter welchem Titel ein Rettungsfahrzeug gerade geparkt wurde. So könnte sich die Situation ergeben, dass Rettungskräfte in jedem Fall einen Parkschein lösen müssen, nur, um der Verhängung einer Parkstrafe zu entgehen.

Das würde bedeuten, dass Rettungskräfte sich bei einem dringenden Einsatz, wo jede Minute kostbar ist, auch noch um das Lösen von Parkscheinen kümmern müssen. Andererseits dienen viele Besprechungen der Vorbereitung von Einsätzen. Auch in diesen Fällen sieht man seitens des Roten Kreuzes die Rechtsentscheidung des Landesverwaltungsgerichtes als bedenklich an.

Deshalb richte ich namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, folgende

Anfrage

Sind Sie bereit, sich dafür stark zu machen, dass die Parkscheinplicht für Rettungseinsatzkräfte, die ihre Rettungsfahrzeuge in der Grünen und Blauen Zone in Graz abstellen müssen, rückgängig gemacht wird?